

#BADEN-WÜRTTEMBERG 15. April 2020

Betriebsgruppe SüdwestBus: EVG - ein verlässlicher Partner

In schwierigen Zeiten lernt man, wer seine wahren Freunde sind. So auch in der aktuellen Corona Krise. Hier beweist die EVG tagtäglich, dass sie ein verlässlicher Partner ist. Sie sorgt durch ihren Einsatz dafür, dass wir alle einen sicheren Arbeitsplatz bei der Bahn haben.

Hier nur zwei Beispiele für den erfolgreichen Einsatz unserer EVG.

- Mitarbeiter/innen, die Schwierigkeiten mit der Kinderbetreuung bedingt durch die Schließungen von Kitas und Schulen hatten, erhielten 15 Tage bezahlte Freistellung zur Betreuung Ihrer Kinder.
- Obwohl in unserem Bereich bisher noch keine Kurzarbeit erforderlich war, hat die EVG in Zusammenarbeit mit dem Konzernbetriebsrat/Gesamtbetriebsräten eine Betriebsvereinbarung ausgehandelt, die uns die finanziellen Einbußen bei Kurzarbeit abmildert.

Alle anderen Leistungen, wie z.B.

- Rechtsschutz
- Leistungen aus dem Fonds soziale Sicherung
- GUV

sind ohnehin einzigartige Vorteile, die es so nur bei uns gibt.

Wer jetzt die Notwendigkeit einer Mitgliedschaft nicht erkennt, dem ist nicht mehr zu helfen. Wir beweisen tagtäglich Solidarität – nun seid Ihr an der Reihe Bekennt Euch zu einer starken Gewerkschaft und werdet Mitglied!

Herzliche Grüße und bleibt gesund!

Downloads



Aushang

(PDF, 58.63 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.) (/fileadmin/user_upload/20-04-15_BG-Info_zur_EVG-Mitgliedschaft_Corona.pdf)